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■「安全・適正就業推進大会」開催します  ※ 会場は「大船渡商工会議所」です 

先月のミニ情報でお知らせしておりましたが、下記のとおり安全・適正就業推進大会を 3 年ぶ

りに開催いたします。 

当日は、合同会社福々舎の福々亭ナミ子氏を講師としてお願いしており、「安全と健康」漫談講

演会と題して講演をいただきます。 

つきましては、多くの会員の出席をお願いします。7 月 24 日(月)までに申し込み願います。 

なお、開催会場が市民文化会館(リアスホー.ル)から大船渡商工会議所に変更になっております

ので、お間違えのないようお願いいたします。 (開催日時も 10時からとなっております。) 

また、会議所の駐車場へは、限りがありますのでシルバー事務所隣の駐車場を利用するなどし

て対応願います。 

記 

１ 日   時    令和５年７月２７日（木）午前１０時～ 

２ 会   場    大船渡商工会議所    盛町字中道下 2-25 

３ 講   演    「安全と健康」漫談講演会 

         講師 合同会社 福々舎     (盛岡市) 

代表  福々亭ナミ子氏 

 (割ぽう着漫才師) 

4 申込方法   地域班長及び事務所直接連絡ください。 

           

★全国安全就業スローガン★ 

     「安全は 無理せず 焦らず 油断せず」 

■事務所前でジャガイモを販売します。  「7月 21日(金)午前 11時～」 

 センターでは、猪川町のシルバー農園でジャガイモを作っ

ておりますが、今年も事務所前で格安で販売いたします。 

なお、今年度もコロナウイルス感染防止のため会員からの

提供は自粛しまして、シルバー農園収穫のジャガイモのみの

販売とさせていただきますのでよろしくお願いします。 

                              記 

1.日   時    令和 5年７月 21日(金)１１時～ 

2.場   所    シルバー人材センター事務所前 

3.販売内容   ジャガイモのみ 

               お菓子類(きなこゆべし・まんじゅう)は販売します。 

シルバーミニ情報  

 
〒022-0003大船渡市盛町字中道下 1-4 TEL:26-5124 FAX:27-8271 http://www.sjc.jp/ohfunato/  

 第２７６号 

令和５年 
７月７日 

昨年の様子です。 
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■綾里班でボランティアを実施 

  5 月 19 日に綾里班会員 7 名が「あやさとふれあい広場」周辺の草

刈りボランティアを実施した。昨年に引き続き、いっぱい伸びた草をき

れいに刈り取りました。 

 心地よい汗と、会員との交流が図られた有意義な一日でした。 

 地域貢献もセンターの計画の柱の一つです。 皆さん、お疲れ様でし

た。 

 

■立根班合同でボランティア活動を実施 

 6 月 17 日に立根班会員合同による草取りボランティア

を実施した。立根地区公民館周辺を老人クラブと一緒に実

施しました。参加者も 14 人で初めて会う会員もおり、交

流をしながらの作業となりました。参加された皆さん、お

疲れさまでした。 

 

 

■剪定枝葉のチップを無料提供しています。 

 センターでは、剪定枝葉を日頃市町小通の借用地でチップ化しておりますが、畑の堆肥として

使用できますので、会員及び市民の方々へ無料で提供しております。 

希望者は、事務所までご連絡願います。（２６－５１２４）なお、各自スコップかフォークを持

参するとともに、運搬についても各自となりますのでよろしくお願いいたします。 

 

■百年の里就業会員の皆さんです。 

 去る６月２日の定時総会終了後、百年の里就業会員 8 名が、事務所

隣の夢ハウスで昼食をとりながら、しばらくぶりの顔合わせを兼ねて

交流を図りました。帰り際に全員で写真を撮りましょうということで、

撮ったのがこちら。 

 皆さん、元気で楽しく話していた光景に感動と感謝。これからも健

康維持しながら就業願います。 

 

●入会説明会日  ・7 月 24 日（月）、8 月 7 日（月）、8 月２1 日（月） 

（センター事務所で、午後１時３０分からとなります。）  

 

◆米紙ニューヨーク・タイムズが今年 1月に特集した「今年行くべき５２カ所」

に盛岡市を推薦した米国出身のライター、クレイブ・モドさん(４２)＝神奈川県

が、岩手県庁を訪れ、達増拓也知事と懇談したと新聞各紙が報道した◆モドさん

の盛岡来訪は２月以来。知り合った地元の人たちから、大型連休中は市内が観光客でにぎわった

話を聞いたそうだ。「感動した。盛岡を推薦できて本当に良かった」と、ほっとした表情を見せ

た。◆「モドさんは盛岡のまちづくりや地域振興を評価している。県全体をより良いものにして

いきたい」と達増知事◆モドさんは「また別の取材で東北に来ようと思っている。それに合わせ

岩手の他の街も訪ねたい」と今後の考えを披露。その時は気仙地区にぜひ来ていただき、「気仙」

の街の良さを存分に堪能して欲しいと私は思っている。（Ｈ・Ｔ） 

編集後記 


